

Lors du processus de conception du sujet de recherche, il est impératif de clarifier les concepts clés, car ils représentent le cœur même de l'étude. Quelle que soit l'approche sélectionnée, une application rigoureuse des méthodes est essentielle pour garantir la crédibilité et la validité des résultats, impliquant une maîtrise approfondie des outils, une adaptation critique au contexte et une documentation méticuleuse des étapes de recherche. Quoi qu'il en soit, toute étude débute par une question de recherche, mais sa structure et son approche évoluent en fonction de l'orientation spécifique adoptée. Parmi les approches les plus courantes, on retrouve la quantitative, axée sur la collecte et l'analyse de données numériques, et la qualitative, privilégiant la compréhension des phénomènes sociaux et des expériences individuelles. Les investigations peuvent générer de nouvelles connaissances, potentiellement généralisables, indépendamment de la méthode choisie, qu'elle soit quantitative ou qualitative.